

学校だより 12月号

にいなっ子

令和7年11月30日

発行 千葉市立仁戸名小学校

〒260-0801 千葉市中央区仁戸名町 380 番地

☎ 043-264-0012

深まる秋とともに、様々な行事が盛りだくさん！

校長 三橋 一裕

秋の深まりとともに、仁戸名の森にも少しずつ紅葉が広がっています。この11月も、数多くの充実した学校行事が行われました。まず、6日に、次年度に入学予定者の就学時健康診断がありました。約50名の児童が来校し、元気いっぱい(？)健診を受ける子もいました。ありがたいことに、本校は少しずつ児童数が増えており、次年度以降も活気ある学校生活になりそうです。

15日には、土曜参観と恒例の月の木フェスタが開かれました。ご両親やご兄弟、時には祖父母の方々も来校され、いつも以上に張りきった子どもたちの様子を参観いただきました。その後、PTA 主催の月の木フェスタが行われました。今年は、改修工事による制限はありましたが、体育館に設けられた各種のゲームコーナーを回り、「〇〇をゲットしました！」「難しいけど、投げ輪を頑張った」など、笑顔いっぱいでも過ごしていました。

11/25-26 6年生 修学旅行

今年度より、千葉市ではこれまでの農山村留学に代わって、修学旅行が実施されることになりました。11月25日から26日に、6年生が鎌倉、箱根、小田原の史跡や名所を回って、見聞を深めてきました。

初日は、古都鎌倉へ。紅葉が始まった高德院の大仏をめぐり、班別活動で大イチョウ跡を見ながら、由緒正しき鶴岡八幡宮を見学しました。おみくじを引いたグループもあり、「大吉だ！」と大喜びしながら境内を歩きました。その後、若宮大路の檀かずらを通して、銘菓の本店で家族向けのお土産を購入したり、人であふれる小町通りで、ぬいぐるみや勾玉のレプリカなどを買ったりしていました。宿は、御殿場の山麓のおしゃれなホテルで、美しい夜景の露天風呂に、男子が詰め合いながら、「すげー！」と大はしゃぎをしていました。一番よかったのは、部屋時間とのことで、ゲームやトランプをしたり、恋バナに花を咲かせたりと、仲間と存分に楽しんだようです。

二日目は、まず、箱根で関所資料館を見学しました。この日は見事に晴れ渡り、ひんやりした空気を味わいながら、関所の高台から芦ノ湖越しに富士山を眺めました。その後、後北条家の居城であった小田原城へ。内部は資料館になっていて、小田原の歴史や風土を学びました。最上階からは、市街地が360度、見渡せ、美しい相模湾をまったりと眺めていたグループもありました。鈴廣蒲鉾館で最後の数円になるまで、お土産を買い切り、満足感いっぱい千葉に帰郷しました。大きな怪我や体調不良もなく、事前学習の決まりを守って、自ら取り組めた思い出深い修学旅行となりました。



11/5 陸上大会

11月5日に、千葉市小学校陸上大会が青葉の森陸上競技場で行われました。9月に練習を始めた頃は、厳しい残暑で活動ができない日もありましたが、日々、練習を積み重ね、技量をあげてきました。前週には、校庭で壮行会を開き、紺のユニフォームを身にまとって各種目の試技を披露し、全校で意気を上げました。

本校からは、6年生が代表として、100m走、1000m走、60mハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げに参加してきました。競技場には、千葉市の半数の学校が集まり、はじめは雰囲気呑まれ気味でしたが、競技が始まれば、どの競技でもあきらめず、最後まで全力を尽くす姿が見られました。応援の児童も「もう少しだ」「いけるぞー！」と熱い声をかけ、一人一人の頑張りを拍手で称えました。各組で突出した成績が出ると、他校の選手にも拍手を送る姿は、まさに仁戸名っ子でした。のべで、3名の選手が堂々の入賞となりました。



12月の予定

月	火	水	木	金	土	日
1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日
クラブ活動 教育相談週間～12/5	球技大会放課後練習	スクールカウンセラー来校日	球技大会放課後練習			
8日	9日	10日	11日	12日	13日	14日
絵を描く会作品展示 ～12/19	個人面談(希望)	個人面談(希望) スクールカウンセラー来校日	個人面談(希望)			
15日	16日	17日	18日	19日	20日	21日
委員会活動	球技大会放課後練習	松ヶ丘中体験入学:6年	球技大会放課後練習			
22日	23日	24日	25日	26日	27日	28日
給食最終日 球技大会練習 :松ヶ丘小借用	冬休み前集会	冬季休業 ～1/5				

お知らせとお願い

■放課後の過ごし方について

朝晩の気温が下がり始め、日も短くなってきました。放課後の過ごし方について、ご家庭でも話し合っただけだと思えます。改めて「仁戸名っ子・よい子のきまり」の確認もお願いいたします。

- ・11月から2月は、16時に校庭を出る。16時30分には家に着くように帰る。
- ・下校後は、寄り道などせずまっすぐ家に帰る。

■学力テストの日程変更について

3・5年生対象の千葉市学力状況調査の事業者が変更になったことに伴い、学力テストの日程を変更いたしましたので、ご確認ください。

1月22日(木) 国語・社会・外国語 1月23日(金) 算数・理科

※1・2・4・6年生は、2月13日(金)に学力テスト(千葉県標準学力検査)を実施します。1日での実施とし、国語と算数を行います。